
             

TENNIS club MIRANDAIS 
RÉUNION DU CONSEIL D ADMINISTRATION (CA)

  
 06/04/2024

Présents     :  , Brazzalo o Sylvain, Comet Benoît, Comet Natacha, Christol Mélanie, Gavello Jérôme, 
Nab  Didier, Sabathier Pierre, Vignau Delphine.

Absent     : Duffort Sylvain

Ordre du jour     :   

            1/ divers
            2/ Point compta 
            3/ Point travaux / équipements
            4/ Point anima on
            5/ Point spor f

1/ Divers  :

• Pour  commencer  ce e  réunion,  Delphine  nous  informe  qu’elle  ne  pense  pas  reprendre  la
Présidence la saison prochaine.

• Delphine fait un bilan rapide de la réunion qui s’est tenue entre les entraîneurs et le bureau.
- Poli que du club tournée vers le tennis loisir.
- heures de cours des profs saisons prochaines : départ de Maxim, Nicolas entre 5 et 10h et David voir ce
qu’on aurait besoin suivant le nombres d’adhérents.
- Delphine les informe que David souhaiterait que le Club prenne un DE stagiaire.
Les membres du CA ne voit pas l’intérêt de cela (club loisir),  étant donné qu’il  ne serait pas autorisé à
donner des cours seuls. Les membres du CA préféreraient trouver soit un autre CQPET ou voir même un
second DE qui pourrait compléter l’équipe enseignante en étant autonome.

• Permanences :
Lors  de  notre  dernière  réunion,  Benoît  avait  proposé  aux  membres  du  CA  de  me re  en  place  des
permanences les samedi après midi afin d’ouvrir le club aux adhérents. Des jeux libres seront proposés pour
pouvoir passer des moments conviviaux en dehors de nos groupes d’entraînements. 
Natacha a donc établi un tableau de ces permanences, par contre il  y aura sûrement des modifica ons
suivant les matchs de la coupe de printemps. 



• Ques onnaire :
Les membres du bureau souhaitent proposer aux adhérents de remplir un ques onnaire de sa sfac on. 
Celui ci nous perme rait de voir ce qu’il faudrait améliorer ou non dans notre club. 
Après lecture de celui ci, les membres du CA le valide à l’unanimité. 
Delphine se charge de leur envoyer rapidement. Une relance sera faite après les vacances et il devra être
rendu au maximum le 30 avril. 

• Sécurité / plan vigipirate :
La préfecture demande aux personnes qui organisent des manifesta ons de les déclarer chaque mois.

2/ Point compta : 

• L'éclairage a été payé à la mairie (18000€).
• La subven on de la mairie est en baisse de 10 %, soit 910€
• Le  fonds  d'équipement  et  d'aménagement  promis  par  la  maire  pour  par cipa on  à

l'éclairage des cours extérieur a été refusé.
• Sylvain et Delphine demanderont la subven on à la Région pour le pe t équipement.

A ce jour, le budget présente un solde créditeur de 774 €
Il restera toutefois près de 12000€ de charges à payer d'ici la fin de l'année (salaires, équipement,
tournois).



3/ Travaux / équipements      :   

• Le bureau souhaiterait acheter de nouvelles raque es enfants pour le club, car beaucoup trop sont
abîmées. Après concerta on avec les entraîneurs, pour bien faire il faudrait en commander 8 de
chaque tailles. Un devis a été établi auprès de Tennispro.
A l’unanimité les membres du CA valide ce e achat. 

• Afin de commencer la saison prochaine comme il faut, les membres du CA souhaiteraient que les
entraîneurs fassent un inventaire complet du matériel avant fin juin.

• Serrures :
Un  boî er  à  clés  va  être  prochainement  installé  à  l’entrée  du  club-house.  Cela  perme ra  de  pouvoir
débloquer à distance son ouverture, comme par exemple lorsqu’une équipe n’a aucun membre du CA pour
leur ouvrir lors de leur match. 
Un devis a été établit pour l’installa on de boî er connecté au niveau des terrains. Cela perme ra l’accès
directement par réserva on sur tenup. 
Delphine se renseigne sur les subven ons qui pourrait nous aider pour leur achat.

• Terrains de Padel : Delphine nous informe que le projet a été mis en a ente. En effet, nous venons
d’apprendre qu’un autre projet de Padel va se monter sur Mirande.

4/ Point anima ons : 

* TMC jeunes :
Celui-ci se déroulera le mercredi 10 avril après midi.

* Associa on YANIV : 
Depuis deux ans ce e associa on nous loue nos terrains ainsi que les raque es et les balles pour leur
centre de vacance d’adolescents. Pour cet été, ils nous redemandent un devis pour 4 dates au mois de
juillet, pour 2h chaque journée. Delphine se charge de leur établir un devis. Les membres du CA vote à
l’unanimité pour le prix de 150€. 
Lors de leur visite, il faudra que l’un d’entre nous soit présent afin de leur ouvrir. 

* Astrado :
Le centre Astrado viendra sur nos terrains le mercredi 17 avril. Nicolas se chargera de les recevoir, ils seront
10 enfants.

* Cadichon :
Le centre Cadichon viendra sur nos terrains le vendredi 19 avril (ma n). Nicolas et David se chargent de les
recevoir, ils seront environs 30 enfants. 

* Raque e Ado : 
Comme l’année dernière, nous avons accueilli sur nos terrains, la compé on des raque es ado le mercredi
6 mars. L'équipe Mirandaise ayant gagné, les filles se déplaceront à Balma le 5 mai pour la suite de la
compé on. 

* TMC dames :
Il s’est déroulée le samedi 30 mars, avec 16 dames inscrites. 
Ce e journée a été une réussite l’ambiance était au RDV. 

* TMC hommes :



Un TMC homme était prévu le dimanche 23 juin. Les membres du CA décide de l’annuler car il y a beaucoup
trop d'anima ons prévu ce même mois, cela serait trop compliqué à organiser. 

* TMC jeunes balle verte :
Celui ci est prévu le mercredi 26 juin. Nicolas se charge de l'homologa on.

* Journée des sponsors :
Comme l’année dernière une journée des sponsors est prévue le dimanche 16 juin avec des matchs de
doubles et un repas. 
Nicolas se charge de l’organisa on des matchs. 
Delphine se charge de la communica on. 
Pour le repas il faut voir si Eric serait disponible pour nous aider. 

* Fête du tennis :
Ce e année elle  se déroulera le samedi  22 juin.  Les  membres du CA proposent  d’organiser  un double
parents/enfants, suivi d’un repas et d'une soirée organisée par Jérôme. 

* Tournoi annuel :
Celui-ci  se  déroulera  du 3  au  17  août  2024.  Nicolas  doit  demander  l'homologa on.  N'étant  pas  assez
nombreux pour tenir les permanences, nous envisageons de proposer à un ou deux jeunes du club les
permanences.

5/ Point spor f : 

* Compé on Pierre Claverie :
6 équipes ont été engagées et la compé on commencera le 4 mai. 

* coupe de Printemps :
- La date maximum de l’inscrip on est fixée au 9 avril.
- Le CA avait déjà décidé :

✔ de proposer ce e compé ons aux jeunes qui ne prennent pas de cours collec fs
✔ d'accepter excep onnellement que les joueurs de l'équipe 2 régionale puissent par ciper à ce e

compé on départementale. Ils ont été sollicités à la dernière minute pour éviter le forfait de ce e
équipe qui, à l'origine, était composée de joueurs qui ne voulaient pas jouer en équipe.

- il avait été demandé à David lors du dernier CA de nous proposer des composi ons d’équipes. Comme
nous n’avons pas eu de retour, et les dates d’inscrip ons arrivant au terme, Delphine propose au membres
du CA 2 possibilités d’équipes : par classement pour suivre le règlement ou par classement et affinités. Le
choix du club s'est porté sur la deuxième solu on :



Delphine se charge de saisir sur ADOC ces équipes. 

A Mirande, le 

La Secrétaire, 

Natacha Comet

La Présidente, 

Delphine Vignau


